



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
02 DIC 2024	
Recibido.....	Hs.
Exp. N°.....	C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo convoque a una junta local de seguridad en las ciudades de Reconquista y Avellaneda, de la que participen los siguientes actores: Ministro de Justicia y Seguridad, Intendentes de ambas localidades, titular de la Unidad Regional IX de Policía de Santa Fe, Comisarios, Fiscal Regional de la 4ta Regional y cuerpo de Fiscales de distrito, legisladores de la región. Ello, a fin de elaborar estrategias para abordar los crecientes hechos de inseguridad en ambas ciudades.-

EMILIANO PERALTA

DIPUTADO PROVINCIAL



FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

En las últimas semanas se han dado reiterados hechos de inseguridad en las localidades de Reconquista y Avellaneda. No son los habituales arrebatos o ingresos en domicilios que están -transitoriamente- sin sus habitantes. Se tratan de modalidades del delito mucho más aceitadas, que evidencian una planificación y uso incluso de tecnología para llevar a cabo su cometido.

Recientemente, fue afectada la familia Niclis, de la ciudad de Avellaneda. Tomo este caso como representativo de las nuevas modalidades delictivas que nos afectan. Los hechos se dieron de la siguiente manera: *"... En la noche del viernes 22 de noviembre de 2024, mientras Aldo Niclis estaba en una celebración de exalumnos de la Escuela Industrial de Reconquista, había dejado el automóvil Toyota Corolla estacionado sobre calle Rivadavia, donde delincuentes lo abrieron, se apoderaron de las llaves de la casa y de la billetera con su documentación, de donde sacaron su dirección, adonde se remitieron e ingresaron como dueños, sorprendiendo a la esposa: la licenciada Adriana Tonelli, en un traumático asalto, ya que se encontraba sola. Eso fue en inmediaciones de calles -301 y 306 de la Ciudad de Avellaneda. ... a la 00:30 de la madrugada del sábado 23 de noviembre de 2024, escuchó ruido y se sorprendió con dos hombres que le abrieron bruscamente la puerta de su habitación y le exigieron que entregue 'los dólares'. Le robaron 500 dólares, 500 euros, 1,5 millón de pesos, las tarjetas de crédito, un teléfono celular, una notebook DELL de 14 pulgadas; y la dejaron encerrada en la habitación, de la que finalmente salió por la ventana para pedir ayuda a un vecino, quien llamó al 911 y a su esposo.¹"*

¹<https://www.reconquistahoy.com/74721-una-semana-despues-victimas-de-un-traumatico-asalto-descubrieron-algo-que-los-enojo-con-los-investigadores-y-advierten-a-todos>



Al día de hoy, el hecho no se encuentra esclarecido y la familia afectada sigue reclamando justicia y medidas de seguridad para el resto de la población.

Incluso antes del hecho sufrido por la familia Niclis, un centenar de vecinos venían reclamando mayor seguridad al intendente de la ciudad de Avellaneda, CPN Gonzalo Braidot, y al Concejo Deliberante. *"Consideramos fundamental que se tomen medidas urgentes teniendo en cuenta lo que esta pasando en los últimos tiempos, con robos a viviendas y comercios, robos en la vía pública, etc', expresan los vecinos en parte de la nota que acompañan con sus respectivos datos y firmas.²"*

En tal sentido, el Intendente de Avellaneda también inicio conversaciones con el Ministro de Seguridad, Pablo Cococcioni³.

Por su parte, el Senador Marcón también reclamó medidas concretas ante esta escalada de inseguridad destacando, entre otras cosas, la falta de efectivos policiales y de fiscales⁴. Y quien aquí se presenta, suscribe estas palabras.

Evidentemente, Sra. Presidenta, la situación no puede esperar mucho más, ante hechos que se replican unos tras otros y ante una demanda creciente de seguridad por parte de los vecinos. Téngase presente, Sra. Presidenta, que el aglomerado Reconquista-Avellaneda es el tercero en importancia de la Provincia de Santa Fe, solo detrás del Rosario, en primer lugar, y de Santa Fe, en segundo término.

Por eso, veo con sumo interés contar con la presencia del Sr. Ministro de Seguridad en el territorio afectado (sea Reconquista o Avellaneda), para tranquilidad también de los vecinos que desde el poder político institucional nos encontramos trabajando ardua y seriamente en la búsqueda de soluciones.

²<https://radioamanecer.com.ar/vecinos-de-avellaneda-exigen-medidas-de-seguridad/>

³<https://www.reconquistahoy.com/74552-ante-la-ola-de-robos-el-intendente-de-avellaneda-informo-que-se-comunico-con-el-ministro-de-seguridad>

⁴<https://infovera.com.ar/web/2024/11/27/vera-tiene-el-doble-de-policias-que-general-obligado/>



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por eso es que hago llegar esta propuesta, para incluir a todos los actores de la región que puedan colaborar en la materia. Se hace saber que la enumeración propuesta es a título ejemplificativo y de carácter meramente enunciativo, pudiendo incorporar a quien el Poder Ejecutivo disponga.

Es por todos estos motivos, Sra. Presidenta, que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de Comunicación.-

EMILIANO JOSE PERALTA
DIPUTADO PROVINCIAL